



“Solo en Mis Sueños” el Nuevo Sencillo Regional Urbano de Gvano

Miami, FL (6 de mayo del 2022) – El artista emergente Mexicano, Gvano, presenta su más reciente sencillo “Solo En Mis Sueños” a través de Golden Ink Entertainment / Virgin Music US Latin. “Solo En Mis Sueños” es una canción que habla de un chico que se enamora de su mejor amiga, sabe sus secretos y también sabe lo mal que le ha ido en el amor. Se atreve a pedirle una oportunidad para tratarla como se merece. El tema fue producido por L Prince y estará acompañado por un video lírico.

Gvano es un joven artista nacido en Guadalupe, Jalisco, México. Descubrió su gusto por la música a la edad de 15 años gracias a sus amigos de infancia que practicaban freestyle en la calle. Empezó a desarrollar el talento de componer canciones fácilmente y producir su música hasta llegar al sello discográfico Golden Ink



Entertainment. Actualmente está trabajando en un disco regional Mexicano con fusiones urbanas. Sus influencias musicales van desde el R&B, hip-hop, reggaetón entre otros implementando su propio estilo.

Acompañado de un beat de trap tan suave e impecable como su voz, Gvano vive la fantasía de conquistar a una chica encantadora

y amante de la vida costosa (“ella dice que no es interesada, pero pide a gritos unos Balenciaga”).

La palabra “impecable” también funciona para describir el video en el que interpreta a un recepcionista de gimnasio que se queda dormido y sueña con tener el presupuesto para mantener los gustos de las mujeres que admira.

Alejandro Sanz Regresa a la Isla del Encanto con Rontundo Exito

Miami, FL (mayo del 2022) - Tras nueve años sin presentarse en Puerto Rico, el cantautor Español Alejandro Sanz demostró que sigue siendo uno de los favoritos del público boricua conquistando una sala abarrotada de seguidores que se dieron cita en el Coliseo José Miguel Agrelot, conocido como el Choloiseo, en la única función realizada por el artista como parte de su gira Latinoamericana, a la que ha llamado #LaGira.

Con los acordes de “Hoy que no estás” el artista apareció en escena para desplegar una veintena de temas con los que mantuvo de pie a la multitud que cantó y bailó con él durante dos horas y media de espectáculo. “Puerto Rico, te quiero”, fueron las primeras palabras de Sanz que revolucionaron el recinto y a la que siguieron temas como “Mi Marciana”, “Looking For Paradise”, “Cuando Nadie Me Ve”, “Mi Persona Favorita”, “Deja Que Te Bese”, “Lo Que fui Es Lo Que Soy”, “Labana”, “No Es Lo Mismo” y “Quisiera Ser”.

El público se mantuvo de pie acompañándole en cada uno de los temas.

Punto y aparte fue su



Alejandro Sanz con una admiradora del público que le regala la bandera puertorriqueña.

interpretación del tema “Muero” junto a su colega Puertorriqueña Kany García, así como medleys de importantes temas de su trayectoria como “El alma Al Aire”, “Regálame La Silla” y “Amiga Mía”, entre otros.

El icónico “Corazón Partío” fue el cierre de una noche espectacular, regresando Sanz al escenario para interpretar “Viviendo De Prisa”,

“Lo Ves”, “Y Si Fuera Ella” y “Este Último Momento”.

#LaGira inició en el 2019 con presentaciones históricas en España. Desde el primer concierto de su carrera los espectáculos en vivo de Alejandro Sanz forman parte del recuerdo colectivo. Siempre rodeado de los mejores músicos y ofreciendo actuaciones memorables con las

más innovadoras aportaciones técnicas visuales.

Así fue como Sanz volvió a cautivar a su querido público en Puerto Rico con éxitos que hicieron vibrar a sus fans en una noche inolvidable.

El nombre completo de Alejandro Sanz es Alejandro Sánchez Pizarro y nació en Madrid el 18 de diciembre de 1968 (tiene 53 años de edad), de padres gaditanos, de donde le viene ese aire andaluz. El padrino de Alejandro Sanz fue el compositor Manuel Alejandro, por lo que la pasión musical le viene de muy pequeño.

Con apenas siete años, comienza a tocar la guitarra y a los diez compone sus propias canciones.

Siendo todavía muy joven, la familia de Alejandro Sanz se mudó a Moratalaz, en Madrid y es de destacar que en su adolescencia lo expulsaron del instituto por meterle mano a las chicas, a pesar de que él argumentara que ellas se dejaban.

A partir de entonces Alejandro Sanz comenzó a estudiar para administrativo. Mientras tanto, daba clases de guitarra con su tío Miguel Angel, el que hoy es su productor.

Elizabeth Sánchez Estrena su Nueva Canción y Video “Llegaste Tú”

Miami, FL, - mayo de 2022 (El Mensaje Comunicaciones) - La recientemente ganadora del Premio Rendición a Mejor Álbum del Año, Elizabeth Sánchez presenta “Llegaste Tú”, un tema de alivio en medio de la desesperación.

«Crecí escuchando muchos “no” como respuesta. Pocos confiaban en mí y en mis capacidades. Dios y su amor fueron los encargados de ayudarme a vencer las consecuencias del rechazo. Esto es lo que plasmo en esta canción. Al llegar Dios a mi vida y comprender su amor, todo cambió, fui libre del dolor que produce el desprecio y la indiferencia», declara.

De esta manera, la emotiva letra describe su propia jornada de superación diaria en donde Dios la rescató de la muerte para darle vida con propósito. Inspirada en Juan 16:33, Elizabeth anima a cada persona que esté atravesando por algún problema a aferrarse como ella a la promesa que Jesús dejó: “En el mundo tendrán aflicción; pero confíen, yo he vencido al mundo”.

La producción musical estuvo a cargo de José Boanerges de



ELIZABETH SANCHEZ

Sadaya Music Group y el video oficial por “Cremata Productions”. El audiovisual se grabó en Matheson Hammock Park & Marina, un hermoso parque en la ciudad de Coral Gables.

«El video resalta la belleza de la naturaleza como una manifestación del amor de Dios. Comienza con el amanecer que se asemeja a la llegada de Dios cada día a nuestras vidas; destacando cómo cada día trae una

nueva esperanza. El video es alegre e inspirador, intentando mostrar el amor de Dios en todo momento», comparte la

De Miami para el mundo

De manera oportuna, Elizabeth Sánchez presentará “Llegaste Tú” en la Cumbre Iberoamérica Expolit, donde los medios de comunicación más relevante de habla hispana se darán cita en la ciudad de Miami, del 18 al 21 de mayo.

«En Expolit inicié mi carrera artística hace pocos años. Este evento siempre ha sido una bendición para mi vida. La posibilidad que Expolit ofrece de dar a conocer mi música nacional e internacionalmente es única y la quiero aprovechar al máximo. Sueño con continuar expandiendo mi mensaje de esperanza y confío en el amor y apoyo que siempre he recibido de los medios para lograrlo. Sueño con tocar corazones y cambiar vidas. Que mi vida sea un testimonio del amor de Dios en el corazón de muchos. Esto es lo que más feliz me hace en la vida», enfatizó.

De igual manera, en el marco de la cumbre global, la intérprete tendrá una participación musical en la décima edición de Premio Águila, el reconocimiento internacional que honra y fomenta la excelencia en los medios de comunicación con enfoque cristiano.

El tema Llegaste Tú ya se encuentra disponible en todas las tiendas musicales de distribución digital y el video oficial lo pueden disfrutar en su canal de YouTube: ElizabethSanchezMusic.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
“Donde las Novias tienen la Última Palabra”



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com